

Bsd.

EL SIDUR PARA CADA UNO

El rezo y precepto de contar el Omer durante cuarenta y nueve días, se ubica en la culminación del *Sidur* del Alter Rebe, a diferencia del *Sidur* del *Arizal* que culmina con los pensamientos que se debe tener en los rezos de los días festivos *Sheminí Atzeret* y *Simját Torá*. Debemos decir, que el motivo que *Sefirat HaOmer* está en el final, se debe a que en eso se enfatiza la esencia de la *tefilá*.

La explicación: hay dos clases de preceptos, los preceptos que principalmente son con la acción o el habla y por otro lado están los preceptos que lo principal es la intención que se tiene en mente y en el corazón. Lo particular que tiene el precepto de la *tefilá* es que, a pesar de que el precepto se cumple mediante el habla, de todas maneras la esencia de la *mitzvá* es que se pida y se ruegue a Di-s, sin esa intención no se considera que la persona rezó (en los demás preceptos el pensamiento, intención, es algo adicional a la esencia del precepto). Esto es por el lado del propio precepto de la *tefilá*, en adición a eso, cuando la persona reza y siente que es un sirviente que está frente a su Amo y le ruega a Di-s, la persona misma cambia y mejora.

Este concepto se ve enfatizado en el rezo de *Sefirat HaOmer*, pues la cuenta se debe hacer con el habla, y si no entiende lo que está diciendo no cumplió con el precepto de contar. Del mismo modo cuando cuenta el *omer* decimos “para purificar nuestra alma...de toda falta...”, o sea que también se trata de cambiar a la persona.

Otra relación entre el concepto de la *tefilá* y *Sefirat HaOmer*: el precepto de la *tefila* es pedir sus necesidades sin depender si en la práctica Di-s concede sus pedidos, o sea que eso es un tema adicional, lo mismo con *Sefirat HaOmer*, es una preparación para la Entrega de la *Torá* y como aspecto adicional la persona se refina.

El *Sidur* del *Arizal* es para persona especiales, pues en él se enfatiza no solamente el servicio de la persona a Di-s, sino también lo que se está exigiendo en la *tefilá*, la influencia sobre todos los mundos mediante los pensamientos que pone en ella, por eso comienza con la corrección y elevación de los mundos culminando con los días festivos, en los que significa la revelación y emanación de la santidad en los mundos. En cambio, en el *Sidur* del Alter Rebe, que es apto para toda persona, enfatiza el servicio de la persona, por eso comienza con el deber de despertarse en la media noche para servir a Di-s, es decir, el *Sidur* comienza y termina con el servicio de la persona a Di-s.

La persona puede pensar que su servicio no impacta en el mundo, por eso, la culminación del *Sidur* es con *Sefirat HaOmer*, que en ella se destaca la influencia que produce la persona mediante su servicio sobre el mundo. Pues cuando la persona como individuo cuenta el día correspondiente del *omer* toma la fuerza para santificar y fijar la fiesta de Shavuot (en cambio el resto de los días festivos son fijados por el *Bet Din* y no mediante el individuo). Esto es compatible con el tema general de la *tefilá*, que es la columna vertebral que mediante ella se revela la Divinidad en el mundo, como se enfatiza en el final del rezo de *Sefirat HaOmer* “mediante esto se atraerá abundancia en todos los mundos”.

(Resumen de la primera *Sijá* de Parshat Emor vol. 22)